

Se clausuran las VIII Jornadas del sector de la electricidad celebradas en Móstoles

Fecha de publicación: 3/02/2017 0:00

Descripción:

- **Facilitar el acceso al mundo laboral a los jóvenes que abandonaron el sistema educativo o se encuentran en riesgo de exclusión social ha sido el principal objetivo de las jornadas.**
- **El acto de entrega de diplomas contó con la asistencia de la concejala de Educación, Isabel Cruceta.**



Móstoles clausuró ayer las VIII Jornadas del sector de la electricidad, celebradas los días 31 de enero, 1 y 2 de febrero, en el Centro de Participación Ciudadana de la localidad. En un acto de entrega de diplomas a los participantes, que contó con la asistencia de la concejala de Educación, Isabel Cruceta, concluyeron ayer unos días dedicados al sector profesional de la electricidad, organizadas por la Unidad de Formación e Inserción Laboral (UFIL) Pablo Neruda de Móstoles y en las que colaboraron Móstoles Desarrollo, la Comunidad de Madrid y otras entidades.

El objetivo de la Unidad de Formación es facilitar el acceso al mundo laboral a los jóvenes que abandonaron el sistema educativo, se encuentren desescolarizados, en situación de marginación o riesgo de exclusión social y con dificultades para adaptarse al medio escolar o laboral.

En este sentido, la edil de Educación destacó su importancia en la localidad ya que "representa para los 45 alumnos, de entre 16 y 19 años, distribuidos en los programas de electricidad, peluquería y carpintería, la posibilidad de la inserción laboral por medio de la capacitación para una ocupación concreta".

Durante las Jornadas, en las que participaron distintos empresarios, fundaciones y profesionales del sector, se ofreció a los alumnos la posibilidad de aumentar sus estudios y mejorar la actitud de los mismos hacia el aprendizaje y la formación. "Todo ello, a través de un proceso orientador como elemento clave sobre el que gira toda la intervención educativa", destacó Isabel Cruceta.

Finalmente, la concejala agradeció a la directora, así como a la educadora social y al resto del profesorado y personal del centro, el interés mostrado durante las jornadas. Además, aseguró que "desde la Concejalía seguiremos poniendo todo nuestro empeño en darles el apoyo que necesitan".